
 

➢ L’ordre et l’interdiction avec l’impératif 

Pour exprimer l’ordre et l’interdiction, l’espagnol a deux formes d’impératif: 

• L’impératif d’ordre formé sur le subjonctif, sauf aux 2e personnes du 

sing et du plur. 

• L’impératif de défense formé uniquement sur le subj. 

Irrégularités des vbs au subj se retrouvent donc à l’impératif. L’impératif 

espagnol compte 5 personnes.  

 

L’impératif d’ordre: 

 Verbos en -ar Verbos en -er Verbos en -ir 

Tú Habla  Come Vive 

usted Hable  Coma Viva 

Nosotros,as Hablemos Comamos Vivamos 

Vosotros, as Hablad Comed Vivid 

Ustedes  Hablen  Coman  Vivan  

 

Certaines 2e personnes du sg ont des formes irrégulières (le reste se 

conjugue normalement): 

Ser: sé            hacer: haz          salir: sal            venir: ven            decir: di             

poner: pon             

tener: ten ver : ve 

 

L’impératif de défense: 

Se contruit au moyen de No + verbe au subjonctif présent 

 Verbos en -ar Verbos en –ir et –er  

Tú  No pienses No permitas  

Usted No piense No permite  

Nosotros, as  No pensemos No permitamos 

Vosotros, as  No penséis  No permitáis  

Ustedes  No piensen  No permitan  

 

L’enclise: A l’impératif, on colle le pronom COI ou COD à la fin du verbe.  

Ex : escucháme = écoute-moi / hazlo = fais-le  / sientáte = assied-toi  

 
 

 


